

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Léon Pellissier

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 22, p. 93

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

M. Léon Pellissier est décédé à Sion, après plusieurs années de souffrances, à l'âge de 66 ans. Né à St-Maurice, où il avait, de 1868 à 1875, suivi très brillamment tous les cours du collège classique de l'Abbaye, il se fit le collaborateur de son frère M. Maurice Pellissier, aux efforts duquel il unit les siens pour amener la maison de denrées coloniales Pellissier & Cie à un degré de prospérité universellement reconnue. Le défunt laisse le souvenir d'un chrétien charitable et bon, et dont la disparition ajoute une dure épreuve à celles qui n'ont pas ménagé les siens depuis quelques années. Nous présentons à sa famille nos religieuses condoléances. R. I P.